Zuger gewinnen Credit Suisse Cup

Am Credit Suisse Cup, der Schulfussball-Meisterschaft der Schweiz, hat am Mittwoch, 13. Juni, das Team aus Steinhausen in der Kategorie 4. Klasse Knaben den nationalen Final gewonnen.

Basel/Zug Die in insgesamt 13 Kategorien ausgetragenen Finalspiele des Credit Suisse Cup (CSC) fanden am 13.6.2018, auf den Sportanlagen St. Jakob in Basel statt. Mit rund 300 Teams und über 3000 Kindern und Jugendlichen. Sie bildeten den krönenden Abschluss des grössten Fussballturniers für Schüler in der Schweiz. Das Turnier gibt es seit 1981 und wird vom Schweizer Fussballverband organisiert.

Zuger Hochleistung

Die zwei angetretenen Zuger Mannschaften zeigten hervorragende Leistungen. Das Team aus Steinhausen in der Kategorie 4. Klasse



Die 4. Klasse Knaben - Steinhausen Sunnegrund holten den Sieg am CS-Cup

chen und Knaben) Allenwinden -Herti ging nicht leer aus, es wurde mit der besten Tordifferenz in den Gruppenspielen zum «CSC Team of the Year» gekürt. Dabei gewann das Team einen Videoauftritt an den Swiss Football Awards 2018, Tickets

Credit Suisse Cup seit 1999

Die Credit Suisse führt diesen Wettkampf seit 1999 durch. An den vorausgegangenen kantonalen Ausscheidungen haben sich über die letzten Monate hinweg schweizweit rund 5800 Teams an der Schulfussball-Meisterschaft beteiligt. Am Grossevent in Basel hatten die Kinder und Jugendlichen neben dem Rasen auch die Möglichkeit, an verschiedenen Aktivitäten teilzunehmen, wie zum Beispiel in einer Penalty-Situation gegen einen mechanischen Torhüter - den RoboKeeper - anzutreten, beim PUMA-Van Fussballschuhe zu testen oder beim Glücksrad der Credit Suisse auf tolle Gewinne zu hoffen. Weitere Informationen über den Credit Suisse Cup und die Mannschaften finden Sie unter:

www.credit-suisse-cup.ch PD/DK

Zuger Trophy in Menzingen

Die Raiffeisen Zuger-Trophy zieht in die Höhe nach Menzingen. Dort befindet sich der Start der Etappe_04 der Running- sowie der Mountain-Trophy. Die Etappe im Ennetsee und auf den Zugerberg erzielten zwar keine neuen Teilnehmerrekorde, waren aber auch dieses Jahr sehr beliebt.

Kanton Die Gewinner der Running-Trophy im Ennetsee heissen Pascal Haas über die kurze Distanz, Philipp Arnold über die mittlere und Thomas Hug auf der langen Runde. Bei den Frauen siegten Patricia Morceli (kurz), Jennifer Heer (mittel) und Kerstin Dusch (lang). Auf der Strecke auf den Zugerberg waren Conny Odermatt die schnellste Läuferin, Claudia Sutter die schnellste auf dem Rennvelo und Eveline Villiger auf dem Mountainbike. Philipp Arnold belegt am Berg in allen drei Disziplinen den ersten Platz. Mit 1160 Starts in der Badi Hünenberg und fast 300 in der Schönegg hat die Zuger-Trophy auch auf dieser Etappe für viel Bewegung ge-

Heimvorteil für VC Menzingen

Der Veloclub Menzingen steht in der Vereinstrophy momentan auf dem zweiten Podestplatz. Dies dürfte sich nun ändern, da auch er den Heimvorteil nutzen wird. Genauso wie es die Laufgruppe Cham gemacht hat, die aktuell noch auf obersten Treppchen steht. Der VC Menzingen ist aber nicht nur aktiv auf der Trophy

unterwegs, er kümmert sich auch um die Signalisation und das Erfassen der gestempelten Zeiten. Karl Röllin koordiniert den Einsatz: «Weil wir mit unserem Einsatz nicht nur anderen, sondern auch uns die Möglichkeit bieten, auf einer sensationellen Strecke in den Zuger Highlands wettkampfmässig zu trainie-

Höhenmeter inklusiv

Nicht nur die Mountain-Trophy, die auf den Chnollen führt und auf 3,4 km 210 Höhenmeter bietet, treibt den Teilnehmenden den Schweiss auf die Stirn. Auch die mittlere und die lange Etappe der Running-Trophy haben es in sich: 8,1 km und 170 Höhenmeter beziehungsweise 14 km und 260 Höhenmeter. Der Anstieg auf den Gubel ist definitiv nicht ohne, bietet aber eine sensationelle Aussicht.

Ranglisten und Informationen zur laufenden Etappe unter www.zuger-trophy.ch PD

Raiffeisen Zuger-Trophy

Alle weiteren Informationen, aktuelle Etappen, Ranglisten etc. finden Sie im Internet unter: www.zuger-trophy.ch





Die Mannschaft der Kategorie 4 United Allenwinden - Herti wurde zum Credit Suisse Cup Team of the Year» gewählt.

Knaben war eine Liga für sich und für einen Besuch eines Spielers des gewannen den nationalen Final.

Schweizer Männer A-National-Aber auch das Mixed-Team (Mäd- teams und ein Foto-Shooting.

